

Mellac

Accordéon. 40 passionnés au rendez-vous



La soirée, à l'invitation des accordéonistes mellacais, a été très conviviale, vendredi soir, au foyer.

« Les Mell'accordéons » ont organisé une soirée d'échanges, au foyer, vendredi soir, à l'initiative des accordéonistes de l'Amicale laïque. Ils étaient une quarantaine de joueurs d'accordéons diatoniques pour une soirée festive et d'échange musical. Les joueurs d'accordéon diatonique sont venus de Plouay, Névez, Moëlan et Ergué-Gabéric, pour cette première rencontre musicale de

l'année 2015 avec, au programme, de la musique et de la danse au son de guitare, violon, flûte, bandonéon, bombarde et, bien sûr, accordéon pour un échange très bénéfique entre associations et passionnés.

Chaque trimestre, les joueurs d'accordéon se retrouvent pour une soirée conviviale et musicale où l'accordéon diatonique est à l'honneur. « Le plaisir de jouer

ensemble et de passer un agréable moment au rythme de la musique, tel est l'objectif de ces rencontres », souligne Danielle Stanguennec, responsable du groupe mellacais.

Pique-nique en juin

Au mois de juin, comme les années passées, tous se retrouveront, au manoir de Kernault, pour un pique-nique en musique.